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健康管理センターの公募についてお伺いします。先日の全員協議会横尾議員

において、譲渡に係る経過報告を受けましたが、事業説明会への参加申し込み

がなかったことに関して、私は原因としてＨＰだけの発信に頼り、受身であっ

たことによると思います。そうであるなら担当者や町長自らが優良企業に実際

に出向き、施設のＰＲや説明などをする必要があるのではないでしょうか。ま

、 、さにトップセールスをしていかないと この状況では前進しないと考えますが

如何でしょうか。また、報告の今後についてでは、借用地を町が買い上げポン

プ用地は継続賃借契約をし、事業者の活用に支障がないようにするとのことで

あり、締め括りには、より幅の広い活用法を視野に入れて打開策を早期に打ち

出す必要があるとのことでした。現時点での具体的な打開策があればお伺いし

ます。次に再生会議の参加者が減っているという点についてですが、行政サイ

ドとの唯一のタウンミーティングでもある再生会議の参加者が当初に比べて減

ってきています。特に一次産業従事者の参加が見られません。町の再生、雇用

の創出を目的とした、誰でもが参加できる会議なので有意義性をよく理解して

もらい、もっと多数の人に参加を促してはどうでしょうか。参加者自身が誘い

合うことも必要と思いますし、注目を集めるという点では再生会議の議事録を

ＨＰに載せることも考えていいと思います。如何でしょうか。最後に町内各施

設、史跡地の案内看板設置はという点についてですが、出羽島アート展のイベ

ント中に起きたことですが、連絡船乗り場がわからずに迷子になる車がありま

した。是非、案内版や看板の整備を願うものです。町としても出羽島の重伝建

の構想があるなら尚更です。設置するなら目的をもって牟岐町に来られる方に

対して親切で丁寧なわかりやすいものにして欲しいと思います。町として整備

する予定はあるのかお伺いします。以上です。

福井町長。枡富議長

横尾議員のご質問にお答えいたします。健康管理センターの公募に福井町長

ついてでございますが、７月末時点で温泉機能を維持しながらの施設料につい

て、民間の方のご応募がなかったことから、８月５日から利用目的を限定せず

に公募を行っておりますが、現時点でも、なお、応募はございません。従いま

して、周知が十分でないことも考慮し、今後積極的に町内外の企業を問わず、

ＰＲやセールスに努めてまいりたいと考えております。そして、今後の打開策

と申しますか、方針といたしましては、まずは県内大手企業を中心にセールス

を行い、それでも適切な購入希望が見当たらない場合は、県外業者へも働きか

けてまいりたいと考えております。次に再生会議の参加者が減っているが、各

産業の関係者にも有意義性を強調して参加を促すべきではないかということで
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ございますが、一時的な会合と異なり、月２回と比較的開催回数も多く継続性

があることから、いくら有意義性を説いても、時間的余裕があり、本当に再生

に興味のある方、あるいは、牟岐町の将来に大きな危機感を持っておられる方

でないと参加されていないと思います。しかしながら、このまま雇用の創出を

諦めるべきではございませんので、今後、各戸を廻ってでも参加や活動の依頼

をしてまいりたいと考えております。また、再生会議のホームページへの掲載

についても町外の方にも発信しながら、町外の方の参加もできたら促したいと

思っております。次に町内各施設、史跡の案内板、看板の設置についてでござ

いますが、現在、看板や案内板の設置が進んでいないのは現実に交流人口の増

加により利益を受ける方々からの直接の熱心なご要望がないこと。また、本当

に必要な看板の数や位置が十分に把握できず、具体の行動を起こしていないか

らだと考えております。しかしながら、有効な看板は、来訪者の利便性を大い

に高めるだけでなく、牟岐町に対するプラスイメージにもつながることでござ

いますので、今後、必要な看板の設置について、例えば、再生会議でも検討す

るなど、検討を重ねてまいりたいと考えております。以上でございます。

久米産業課長。枡富議長

私からは、町内の案内板に関するご質問について、少し補足を久米産業課長

。 、 、させていただきたいと思います 案内板に関しましては そのカテゴリや目的

。 、用途によって役場の中でも複数の課が所管することとなっております 例えば

イベントに合わせた臨時的な表示、現地でそのものを示す表示、総合的な案内

板、また、ペーパー類による、お渡しするような案内、それから、まさに牟岐

町に呼び込むための看板等、種々あると思います。行事等に必要と思われる表

示につきましては、主催者側からご相談いただいて行政が整備するべきものは

行政が整備していくというふうに考えております。そういう対応をさせていた

だきたいと思います。また、総合的な案内表示については、既存の表示案内等

の状況も把握したうえで、関係各課で協議、調整をしていきたいというふうに

考えております。予算等はそれからになると考えております。以上でございま

す。

横尾議員。枡富議長

町長からは、健康センターの方について、自主的にＰＲ活動をして横尾議員

いくという返事をいただけましたが、実際に忙しい中、町長自らがスケジュー

ルを作っていただきまして、ＰＲに努めてもらいたいと思います。よろしくお

願いします。再生会議の参加者云々の件ですが、先ほど町長が言いました町外
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からの目というのも必要かと思いますので、新しい意見がもらえることを期待

できるような気がします。是非、そういう参加者にもお声をかけていただきた

いと思います。あと看板の件ですが、課長がおっしゃいました、各用途別ない

ろいろな看板があると思うのですが、例えば、出羽島アートをまた今度やりま

すということになれば、打診をして予算もあるでしょうけど、臨時的な看板で

期間、製作期間も含めて何日前からの打診が適当かということを少しお伺いし

たいと思います。

久米産業課長。枡富議長

予算のスケジュール的な件に関しましては、これからイベント久米産業課長

開催にあたりまして、実行委員会等でお話し合いがされていくことだろうと思

います。企画段階から町の方も入れていただきまして、その中でお示しさせて

いただけたらというふうに考えております。よろしくお願いします。

横尾議員。枡富議長

分かりました。そのようによろしくお願いいたします。以上で私の横尾議員

質問を終わります。


